

Announcement



Jafza Offers Long Term Visa Services To Customers

جافزا تدعم عملائها للحصول على تأشيرات طويلة الأمد

Dear Valued Customer,

عملاؤنا الكرام،

To support the goals of the UAE Government, we are offering long-term visas to attract and retain high calibre talent within the UAE, this initiative applies to a range of investors, entrepreneurs, researchers, and other specialists and innovators.

في إطار جهودنا المتواصلة لدعم أهداف حكومة دولة الإمارات العربية المتحدة، وبصفتنا المحرك الرائد للتنوع الاقتصادي والمصدر الرئيس لتدفقات الاستثمار الأجنبي، يسرنا الإعلان عن تقديم تأشيرات طويلة الأمد لعملائنا من الشركات، مما يساهم في جذب المواهب ذات الكفاءات العالية والحفاظ عليها. وسيستفيد من هذه المبادرة مجموعة من المستثمرين ورجال الأعمال والباحثين وغيرهم من المتخصصين والمبتكرين.

Jafza will assist new and existing customers, facilitating the process for any individuals that meet strict qualifications, and will work closely with the Federal Authority for Identity & Citizenship (ICA) and other relevant government entities to maintain the integrity of the process to ensure rapid turnaround times.

كما نعلن أننا سنسهل على العملاء الحاليين والجدد الحصول على هذه الإقامات للمؤهلين والذين يستوفون المتطلبات واللوائح الحكومية في هذا المجال. وسنعمل عن كثب مع الهيئة الاتحادية للهوية والجنسية، والهيئات الحكومية المعنية لضمان السلاسة والسرعة في الحصول على الإقامة وفق الشروط.

Through this process, we aim to support the government to make Dubai an attractive destination to entrepreneurs and in-demand specialisations to drive forward the country's culture of innovation.

For any clarifications or information, please contact Jafza Call Centre at 800-Jafza (800-52392)

Jebel Ali Free Zone

من خلال الإجراء الجديد، نهدف للمساهمة في جعل الإمارات وجهة جاذبة للمختصين والباحثين في مجالات العلوم والمعرفة المختلفة وذلك في إطار جهودنا لدفع عجلة الاستثمار في البلاد وترسيخ ثقافة الابتكار والإبداع كواحدة من أساسيات بيئة العمل.

لمزيد من التفاصيل، يرجى التواصل مع مركز الاتصال على 800-Jafza (800-52392)

المنطقة الحرة لجبل علي